

Le Manet

Kevin Hauray a fait plus et mieux qu'un voyage

On l'avait laissé aux confins de la Russie et des Pays Baltes en vous rapportant son voyage singulier, alors en cours, dans notre édition de décembre 2011. Kévin Hauray, alias Harchinomak, a mis pied à terre et raccroché la bicyclette le mois dernier, après une année d'errance programmée sur les routes européennes, à se laisser guider par un vague itinéraire d'Andalousie à Istanbul, du Cap Nord à la Grèce, mais aussi le hasard.

27.777 kilomètres en 1 an et 3 semaines

Présenté de cette manière, on subodore l'exploit athlétique et une volonté d'acier nourrie à la performance. Un coup d'oeil sur son blog tenu en cours de route, et sur la carte de son périple qui grave l'itinéraire effectué, pourrait confirmer l'impression. Pourtant, lorsqu'il raconte cette année particulière, Kévin s'attache justement à dire tout le contraire. Sportif ? oui, ne saurait mentir ce 2^e dan de judo, qui pratique la bicyclette plutôt en équipe d'habitude. «Mais ce voyage n'avait pour moi rien à voir avec l'idée de réaliser une performance. Ce n'était pas le moteur de mon envie. Je ne voulais pas faire un tour d'Europe, mais bien découvrir le continent». En ethnologue alors ? «Franchement, j'aurai parcouru au total plus de 27.000 kilomètres en traversant 25 pays, mais je ne peux pas dire que je les connais pour autant. Pour ça, il aurait fallu s'ancrer plus longtemps, rester plus à certains endroits. Mais ça, c'est un autre voyage à faire, pas celui que j'avais décidé d'entamer».

La volonté de se retrouver

C'est sûr, Kévin n'est pas le genre d'homme qui la ramène. La volonté, la force de caractère qu'il faut pour boucler cette aventure, se cachent derrière une introspection et se perdent dans des silences. C'est une quête plus existentielle qui l'a envoyé sur la route. Après cinq années professionnelles, ses économies en poche, cet architecte diplômé a surtout voulu choisir de se recentrer sur ses projets de vie et leur donner du sens. «J'ai voulu faire le point de mes projets de vie. Le risque de cet interlude comme je le voulais, c'était de se couper du monde. Je dirais qu'il m'a au contraire permis de me sociabiliser. Au début du voyage, j'ai beaucoup roulé et bivouaqué seul, ce qui pour moi était le plus simple et finalement le plus libre. Au fur et



Kevin Hauray est de retour à Montigny la tête pleine de lieux, d'impressions et de rencontres, après une année à sillonner les routes européennes à vélo.



Kevin est revenu avec un carnet de route particulièrement illustré avec les endroits qu'il a pris le temps de dessiner ou peindre lui-même (ici dans les Balkans).

à mesure que le voyage avançait, je me suis rendu compte que j'étais de plus en plus en quête de rencontres, chez l'habitant».

«J'ai envie de me poser maintenant»

A la question rituelle sur les pires et les meilleurs souvenirs, Kévin préfère le contre-pied. «Les premiers font souvent les seconds. Je me rappelle une rencontre inattendue et délicate avec des taureaux en Andalousie, le franchissement d'un col alpin dans la neige en Suisse, ou par -20° en Autriche, un accident avec un motard en Allemagne. J'ai survécu aux taureaux, mes engelures de l'hiver dernier sont guéries et le motard autrichien m'a accueilli trois jours chez lui». Les anecdotes sont bonnes pour les souvenirs, mais la leçon du voyage, celle qui faisait sa quête, Kévin l'a trouvée : «Je suis plus apaisé, je sais maintenant ce que je veux faire et j'ai envie de me poser». Il va ouvrir son cabinet d'architecte et redécouvrir son métier en se donnant les moyens de le faire comme il a envie de le faire.

Le voyage de Kévin Hauray en ligne sur : www.harchinomak.fr



En une année d'errance cycliste aux 4 coins du continent, Kevin Hauray (à gauche) a multiplié les rencontres, comme ici un homologue hollandais croisé en Andalousie, puis retrouvé en Norvège.



Dorénavant organisée le vendredi à l'échelon européen, la Fête des Voisins a connu l'an dernier une montée en puissance évidente sur notre commune, avec la participation de 113 résidences ignymontaines sur environ 200. Cette année, cette soirée festive se tiendra le vendredi 1^{er} juin, et il y a de fortes chances que les échos d'une soirée résonnent à vos oreilles. Rappelons que l'événement a pour but de permettre aux voisins de se rencontrer de façon conviviale, sans plus de cérémonial qu'un verre et un buffet à partager, afin de favoriser le lien entre les résidents et rompre l'isolement des personnes seules.

Une préparation pour et par tous

Depuis 2005, le service Démocratie Locale de la municipalité se charge de coordonner la manifestation sur toute la ville. Il propose donc son aide aux organisateurs en fournissant notamment des éléments de communication (voir ci-après). En revanche, pour ce qui concerne les tables, chaises et autres outils logistiques, c'est la solidarité de la résidence et la bonne volonté de chacun qui est convo-

quée. Il en sera de même pour l'élément déterminant d'une bonne soirée, à savoir le contenu d'un bon buffet à fournir puis goûter ensemble pendant la soirée. Si les conditions le permettent, les barbecues peuvent tout à fait s'envisager. De même, si vous souhaitez un arrêté municipal afin de fermer votre rue, rendez-vous au service Démocratie Locale qui relayera votre demande à la Police Municipale. Enfin, pour que l'ambiance soit garantie, il ne restera plus qu'à espérer une météo plus clémente que l'an passé.

Pour obtenir de l'aide

Après avoir pris rendez-vous, il est donc possible de venir chercher ballons, t-shirts, badges, cartons d'invitations, affiches et sacs poubelle de tri sélectif à l'hôtel de ville les mardis 15, 22 et 29 mai (9h/12h et 14h/20h) et mercredis 9, 16, 23 et 30 mai (14h/20h). Pour cela, n'oubliez pas au passage de vous munir de sacs. Il faut savoir que le matériel sera exclusivement distribué aux personnes organisant cette soirée le 1^{er} juin.

Renseignement : 01 39 30 31 65.

Le Pas du Lac

MQ Matisse : en avant la musique !

De janvier à mars, l'Asie était à l'honneur sur les 3 maisons de quartiers avec une découverte des traditions par le biais d'activités manuelles, culinaires, de sorties et d'une exposition sur le thème. Le 31 mars avait lieu une fête de clôture inter maisons de quartiers pour clôturer ce trimestre (notre photo ci-contre) : combats de sumos, jeux de société asiatiques, tennis indonésien, fabrication de dragons et de feux d'artifice avec des sachets de sable... Une soixantaine de personnes ont profité de ces activités tout au long de l'après-midi en présence notamment du maire Michel Laugier, avant de profiter d'un goûter largement enrichi par les familles participantes à la journée.

La musique dans tous ses états

Ce trimestre, c'est au tour de la musique d'être abordée sous toutes ses formes sur les maisons de quartiers. Voici les principaux rendez-vous à retenir absolument en mai sur



la maison de quartiers Matisse :

- Sortie au spectacle musical «Anatoli» au théâtre de Saint Quentin le 4 mai à destination du public adulte à partir de 20h.
- Soirée karaoké tout public le 11 mai à partir de 19h.
- Ateliers familiaux de création sur le thème de la musique les mercredis de 10h30 à 12h30.
- Exposition sur la musique élaborée avec les adolescents visible sur les horaires d'ouverture de la maison de quartiers.

Activités réservées aux adhérents des maisons de quartiers. (5,20€ pour les moins de 18 ans/10,40 € pour les + de 18 ans).

Rens. MQ Matisse : 01 30 43 39 86.